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ОКТЯБРЬСКИЙ
ОКРУГ

В АРМИИ 
СЛУЖИТЬ – 

РОДИНУ 
ЛЮБИТЬ

ТРАДИЦИЯ

Эстафета Памяти прошла в Октябрьском округе в 22-й раз

Поклонимся и павшим, и живым: возложение цветов, митинги и Вахты памяти, театрализованные представления

В ТЕМУ

Заместитель директора Омского музыкального 
колледжа по учебно-производственной практике 
Елена Корягина: «Вот уже седьмой год наши студенты 
накануне праздничных дат проводят волонтерскую акцию 
«Моя помощь ветерану», и с каждым годом желающих 
в ней участвовать становится все больше. Накануне 
9 Мая ребята посетили более 20 участников Великой 
Отечественной войны и навели порядок не только в 
квартирах, но и в подъездах ветеранов. После трудовой 
вахты за чашкой чая фронтовики поделились с ребятами 
воспоминаниями о своей боевой юности. 

Андрей Глазов, при-
зывник весенней кампа-
нии 2018 года, выпускник 
школы № 41: «Служба в 
армии – это не только свя-
той долг настоящего муж-
чины, но и школа жизни, 
школа закалки характера 
и воли, которую каждый 
должен пройти. А если 
говорить о желаниях, то 
хочется служить в вой-
сках Росгвардии. Служа 
в армии, постараюсь быть 
достойным воинской славы 
сибиряков, омичей, кото-
рые защищали Родину на 
полях сражений».

МНЕНИЕ

ВЕЛИКАЯ ПОБЕДА. ГОРДИМСЯ И ЧТИМ

Ежегодный день призыв-
ника прошел в городском 
центре гражданско-патри-
отического воспитания. 
Акция была организована 
при сотрудничестве воен-
коматов по Ленинскому 
и Октябрьскому округам, 
окружных администраций 
и комитета ветеранов войны 
и военной службы Октябрь-
ского округа. 

Помимо торжественного 
вручения повесток и па-
мятных кисетов от ветера-
нов общественных орга-
низаций, для новобранцев 
была проведена экскурсия 
по музейным залам центра, 
посвященным истории Вели-
кой Отечественной войны и 
локальных конфликтов. Рат-
ное мастерство участникам 
мероприятия продемонстри-
ровали курсанты Омского 
инженерного автобронетан-
кового института. 

С напутственными слова-
ми к призывникам обратил-
ся председатель комитета 
войны и военной службы 
Октябрьского округа, участ-
ник боевых действий в Аф-
ганистане и Чеченской Рес-
публике Сергей Наточеев. 
Он подчеркнул, что быть 
солдатом – большая честь 
для каждого парня, и поже-
лал ребятам всегда быть 
смелыми, настойчивыми и 
гордыми за то, что им пре-
доставлено право служить 
в рядах Вооруженных сил 
России. 

Митинги и торжественные возложения цветов, празд-
ники дворов, тематические конкурсы и выставки, театра-
лизованные представления, спортивные мероприятия,  
прошедшие в эти дни на территории Октябрьского округа,  
были посвящены самому волнующему и светлому празд-
нику – 73-й годовщине Великой Победы.

Для жителей поселка 
Крутая Горка центром при-
тяжения стала площадь у 
ДК имени В.Е. Часницкого. 
9 Мая здесь прошло меро-
приятие «Вспомним всех, 
кто ушел, не прощаясь». 
Началось оно  с традицион-
ного митинга и  концертной 
программы с выступления-
ми творческих коллективов 
Дворца культуры, а про-
должлось шествием «Бес-
смертного полка». 

Идею подобной акции 
три года назад предложила 
учитель начальных классов 
школы № 124 Анжелика Фе-
дорцова. Инициативу поддер-
жал руководитель местной 
общественной организации 

«Патриот» Сергей Поливцев, 
предложивший «Бессмерт-
ному полку» пройти по цен-
тральным улицам поселка. 
В этом году в шествии приня-
ло участие рекордное число 
жителей – порядка тысячи 

трехсот человек (из более 
шести тысяч проживающих 
в поселке). 

По словам председателя 
КТОСа «Призаводской» Еле-
ны Ильенко, в 16-м Военном 

городке главным событием, 
посвященным Дню Победы, 
уже не первый год становит-
ся праздник микрорайона 
«Я помню! Я горжусь!», кото-
рый организуют для омичей 
актив комитета и коллектив 

педагогов и учащихся кол-
леджа управления и профес-
сиональных технологий. Во 
время митинга его участники 
рассказали о своих родных, 
воевавших на фронтах Ве-
ликой Отечественной вой-
ны, а затем торжественным 
маршем прошли на бульвар 
Победы к мемориалу «Слава 
Героям». 

Завершающим окружным 
мероприятием в честь 73-ле-
тия Победы стала легкоатле-
тическая эстафета, прове-
денная в рамках городской 
недели бега. Эта ежегодная 
традиция – дань глубокого 
уважения великому подвигу, 
героизму и самоотвержен-
ности нашего народа. Более 
200 участников эстафеты 
вышли на старт, чтобы, про-
бежав по улицам героев, 
передать друг другу эста-
фетную палочку как символ 
памяти поколений. 

Повестка в армию из рук вете-
рана – волнительный момент 

для каждого призывника
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СКВЕРУ РАД И СТАР, И МЛАД

СЧАСТЛИВОЮ СУДЬБОЙ ДАРОВАНЫ ПОЛВЕКА

ДОБРЫЕ ПРИМЕТЫ ВЕСНЫ

Чистый город – хорошее настроение

Геннадий Васильевич и Вера Васильевна Пестряковы: 
любовь продолжается, от 1968-го до 2018 года

Полностью обновленный сквер «Крылатое братство» 
жители увидят в сентябре

МНЕНИЕ

Председатель Совета ветеранов авиации «Крылатое 
братство» Владимир Флегентов: «Решение обустроить 
подобный сквер в микрорайоне Чкаловский, безусловно, 
имеет серьезное историческое обоснование. Ведь Косми-
ческий проспект – бывшая взлетная полоса авиационного 
завода № 166, на котором в годы Великой Отечественной 
войны собирали боевые самолеты, а микрорайон назван 
в честь выдающегося летчика Валерия Павловича Чкало-
ва. С авиационной отраслью тесно связаны и многие дру-
гие предприятия, расположенные в Октябрьском округе».

ЮБИЛЕЙ

ГОРОД, ГДЕ Я ХОЧУ ЖИТЬ!

В Октябрьском округе по итогам открытого народного голосования в этом году 
предстоит выполнить работы по благоустройству сквера ветеранов авиации «Крылатое 
братство», между Космическим проспектом и улицей Петра Осминина. 

Проектным решением 
предусматривается создать 
центральную зону, где будет 
установлена стела, посвя-
щенная ветеранам-авиато-

рам. В зоне тихого отдыха 
будет установлена длинная 
скамья-лента под теневым на-
весом. Планируется органи-
зовать современную систему 

наружного освещения. Пре-
дусматривается обеспечение 
доступной и безбарьерной 
среды для маломобильных 
групп населения, как и на 
всех других объектах благо-
устройства начиная с бульва-
ра Победы. 

«При разработке ди-
зайн-проекта мы учли су-
ществующие пешеходные 
транзиты, чтобы жителям 
было удобнее, – подчеркнул 
исполняющий обязанности 
главы администрации Ок-
тябрьского округа Дмитрий 
Котов. – Согласованы с жиль-
цами прилегающих домов на 

общих собраниях и вопросы 
озеленения». 

Работы на данном объек-
те будут выполнены в один 
этап. Полностью обновленный 

сквер «Крылатое братство» 
жители увидят в сентябре. 
Отметим, за данный проект 
благоустройства проголосо-
вали 40 842 омича.

Буквально на глазах Октябрьский округ заметно пре-
образился. Прошедший месячник благоустройства и 
санитарной очистки показал: омичи активно наводили 
порядок, чистоту и уют на территории города. 

По итогам трудовых де-
сантов на подведомственные 
территории, в скверы, на ули-
цы и во дворы вышло более 
50 тысяч человек. Вывезено 
почти 2,5 тысяч кубометров 
мусор. Специалисты админи-
страции Октябрьского окру-
га, жилищных организаций, 
дорожно-эксплуатационного 
участка Октябрьского округа 
«Управление дорожного хо-
зяйства и благоустройства» 
ежедневно контролировали 
вывоз мусора.

Дружное участие в преоб-
ражении своей территории 
приняли жители поселка 

Осташково. Ударно пора-
ботали на субботнике во 
дворах, в полисадниках, где 
убрали сухостой и прошло-
годние листья. А еще побе-
лили деревья, подрезали 
кустарники и, несмотря на 
прохладную погоду, посеяли 
первые бархатцы.

Представители молодеж-
ного совета КТОСа «Шин-
ник», вооружившись меш-
ками и перчатками, вышли 
на территорию бывшего 
стадиона «Текстильщик», ко-
торая после зимы выглядела 
весьма неприглядно. По еди-
нодушному мнению молодых 

активистов, порядок навести 
именно здесь было необхо-
димо: это место популярно 
как у ребятни, играющей в 
футбол, так и у старшего 

поколения – любителей скан-
динавской ходьбы.

Массовая посадка цветов 
начнется в округе в начале 
июня – клумбы уже подготов-
лены. Цветы, как и в прошлом 

году, появятся вдоль маги-
стралей по улицам Кирова, 
Хмельницкого, Масленнико-
ва, Космическому проспекту, 
а также в новом сквере «Кры-
латое братство».

• Почти 123 000 омичей 
приняли участие в тради-
ционном месячнике по 
санитарной очистке, бла-
гоустройству и озелене-
нию территории города.

• Собрано и вывезено 
15 710 кубометров мусора, 
очищено газонов на пло-
щади более 3000 гектаров.  

• Высажено свыше 
900 деревьев ценных по-
род и декоративных ку-
старников. 

ЦИФРЫ

«Объявляю вас мужем и женой» – эти привычные для 
молодоженов и в то же время торжественные слова про-
звучали полвека назад для Геннадия Васильевича и Веры 
Васильевны Пестряковых. За плечами – внушительный 
стаж семейной жизни, в которой, конечно же, были пере-
житые вместе печали и радости, расставания и встречи.

Золотые юбиляры сумели 
сохранить и бережно проне-
сти сквозь долгую семейную 
жизнь взаимную любовь и 
уважение, воспитали дочь, 
сына и четырех внучек.

Любовь и верность супру-
гов жизнь не раз испытывала 
на прочность. Геннадий Васи-
льевич – кадровый военный. 
Вместе с мужем служила и 
Вера Васильевна, обеспечи-
вая ему надежный семейный 
тыл. За 30 лет военной био-
графии  полковника запаса 
Геннадия Пестрякова они  
сменили 12 гарнизонов как в 
бывших союзных республи-
ках, так и за рубежом.

По признанию супругов, 
самой опасной была служба в 
Республике Афганистан, куда 
в 1985 году Геннадия Василь-

евича направили исполнять 
интернациональный долг. 

Родные и друзья отговари-
вали ее от поездки, мол, по-
гибнет, а дети сиротами оста-
нутся, ведь на аркане туда не 
тянут. Но Вера Пестрякова 
твердо решила, что должна 
быть там, где муж. В числе 
немногих женщин помогала 
обустраивать быт, с волнени-
ем ждала с боевых заданий. 

Было страшно, – при-
знается Вера Васильев-
на. – Ведь ели, спали и даже 
в баню ходили с автоматом. 
Когда муж уходил на оче-
редное задание, оставлял на 
всякий случай ящик гранат 
и автомат, а  пользоваться 
оружием я умела, научилась 
на стрельбищах». 

Геннадий Пестряков уве-
рен, что поддержка, забота 
и любовь жены помогали в 
нелегких военных буднях, а 
во время боевых действий 
в Афганистане уберегли его 
от пули.

По информации на-
чальника Октябрьско-
го отдела управления 
ЗАГС ГГПУ Омской обла-
сти Риммы Гурьяновой, 
за четыре месяца 2018 
года здесь была заре-
гистрирована 461 супру-
жеская пара. Самыми 
зрелыми молодожена-
ми оказались супруги, 
которым исполнилось 
78 лет (жениху) и 65 лет 
(невесте). Одна из супру-
жеских пар-долгожите-
лей совместной жизни 
(66 лет) – ветераны ПО 
«Полет» Михаил Ивано-
вич и Галина Михайловна 
Толкачевы.   

КСТАТИ
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По федеральной программе благоустройства на буль-
варе Победы высадят 1000 крупномерных деревьев. Об 
этом сообщила мэр города Оксана Фадина во время оче-
редной рабочей встречи с руководителем Омской области 
Александром Бурковым.   

На этот раз главной те-
мой разговора стала реали-
зация в Омске в 2018 году 
федеральной программы 
«Формирование комфорт-
ной городской среды», и, в 
частности, предстоящее бла-

гоустройство общественных 
пространств, которые были 
выбраны жителями в ходе 
открытого народного голосо-
вания  18 марта. 

Оксана Фадина напомни-
ла, что в этом году в Омске 
будут выполнены работы на 
шести городских объектах – 
они набрали наибольшее 
количество голосов во время 
голосования. Это бульвар По-
беды, проспект Культуры (Со-
ветский округ), парк семей-
ного отдыха на Московке-2 
(Ленинский округ), бульвар 
Мартынова  (Центральный 
округ), сквер ветеранов ави-
ации «Крылатое братство» 
(Октябрьский округ) и сквер 
Героев-авиаторов в Авиаго-
родке (Кировский округ). На 
эти цели из бюджетов всех 
уровней будет выделено 
162,9 млн рублей. Большую 
часть из них – 90 млн руб-
лей – планируется направить 

на реконструкцию бульвара 
Победы. 

«Это наш главный объект, – 
подчеркнула мэр города. – 
Бульвар Победы сохранит 
свое высокое значение, но 
по просьбе омичей он дол-
жен стать местом комфорт-
ного отдыха». По проекту, 
доработанному с учетом 
предложений жителей, кро-
ме новых пешеходных зон 
с современными малыми 
архитектурными формами, 
освещением, водопрово-
дом для полива зеленых 
насаждений здесь появится 
детская площадка. Карди-

нально изменится входная 
группа со стороны про-
спекта Маркса – ее украсит 
фонтан. На объекте пред-
усмотрено выполнить и все 
необходимые мероприятия, 
чтобы зона комфортного 
отдыха и мемориальная 
часть бульвара были до-
ступны маломобильным 
горожанам.  

Александр Бурков по-
интересовался: предпола-
гается ли сделать бульвар 
более зеленым – как при 
обсуждении проекта предла-
гали многие омичи. Оксана 
Фадина рассказала, что в 
этом году здесь будет вы-
сажено 1000 крупномерных 
деревьев. Это береза, липа, 
дуб, сосна, ель, туя, маньч-
журский орех, яблоня. Укра-
сят бульвар можжевельник, 
спирея. Старые газоны будут 
обновлены, но появятся и 

новые – за счет сокращения 
заасфальтированных сейчас 
территорий. 

Работы по благоустрой-
ству бульвара Победы на-
мечено выполнить в 2018 
году. Вторым этапом станет 
реконструкция стелы, ко-
торая является объектом 
культурного наследия, она 
запланирована на следую-
щий год.   

«Сметы готовы, проекты 
утверждены. До конца мая 
планируем выставиться на 
торги, чтобы в начале июля 
зайти на объекты. – Сооб-
щила Оксана Фадина главе 
региона Александру Бурко-
ву. – За каждым объектом 
закреплен проектный ме-
неджер, который несет пер-
сональную ответственность. 
Но, как и обещала жителям, 
я буду лично контролировать 
весь ход работ».  

ГОРОД, ГДЕ Я ХОЧУ ЖИТЬ!

За благоустройство бульвара Победы проголосовали 86 778 омичей

Мэр Оксана Фадина рассказала главе региона 
Александру Буркову о реализации в Омске федеральной 

программы «Формирование комфортной городской среды»

На объектах благо-
устройства – на всех эта-
пах работ – контролиро-
вать качество выполне-
ния будут специализи-
рованные организации, 
выигравшие торги. 

ВАЖНО

Глава региона Алек-
сандр Бурков во время 
открытого народного го-
лосования 18 марта голо-
совал за благоустройство 
бульвара Мартынова. 

КСТАТИ

В ТЕМУ

Федеральная программа «Формирование комфорт-
ной городской среды» стартовала в 2017 году и рассчи-
тана на пять лет – до 2022 года.

НА БЛАГОУСТРОЙСТВО ДВОРОВ 
ПОДАНО БОЛЕЕ 1000 ЗАЯВОК

В прошлом году в Октябрьском округе 
отремонтировали 39 дворов

В департаменте городского хозяйства мэрии подвели итоги подачи заявок 
на благоустройство дворовых территорий. Всего в окружные администрации от 
жителей поступило 1083 обращения. Самым активным оказался Советский округ, 
где заявок – 350. 

«По условиям программы 
«Формирование комфортной 
городской среды» прием за-
явок завершился в округах 
28 апреля. Стоит отметить 
активность омичей, которые 
готовы в благоустройство 
своих дворов вкладывать 
собственные средства, – рас-
сказал начальник отдела бла-
гоустройства профильного 
департамента Юрий Бибик.  –  
В этом году впервые по фе-
деральной программе, кото-
рая реализуется уже второй 
год, кроме асфальтирования 
жители могли выбрать как 

минимальный вид работ с 
устройством освещения, уста-
новкой скамеек и урн,  так и 
более серьезные виды работ – 
оборудование спортивных и 
детских площадок, парковок, 
озеленение». 

На ремонт дворовых тер-
риторий из бюджетов всех 
уровней в этом году в Ом-
ске будет направлено 168,6 
миллиона рублей. К работам 
планируется приступить по 
итогам конкурса в начале 
августа. 

Оценивали заявки жи-
телей и проверяли подан-

ные документы окружные 
комиссии, в состав которых 
вошли представители адми-
нистраций округов, депутаты, 
общественники, специалисты 
управляющих компаний. 

Юрий Бибик подчеркнул, 
что федеральная программа 
рассчитана на пять лет – до 
2022 года. Те заявки, которые 
соответствуют всем услови-
ям, но из-за ограниченного 
финансирования не войдут 
в программу этого года, при 
желании жителей могут быть 
реализованы в последующие 
годы.  

#ОМСКМЕНЯЕТСЯ:
С УЧЕТОМ ПОЖЕЛАНИЙ ЖИТЕЛЕЙ
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УЗАКОНИМ ПЕРЕПЛАНИРОВКУ

«...Команда молодости нашей, 
команда, без которой нам не жить»

Срок согласования 
перепланировки – до 45 дней

Прием граждан по 
вопросам переплани-
ровки помещений ве-
дется в администрации 
Октябрьского округа 
(ул. Л. Чайкиной, 1, каб. 
№ 319) по четвергам с 
14:00 до 17:00. Справки 
по телефону 32-20-53.

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ

НА ЗАМЕТКУ

ВНИМАНИЕ: РЕБЕНОК НА ВОДЕ!

ЗАЩИТА 
ОТ КОРРУПЦИИ

БЕЗОПАСНОСТЬ ОФИЦИАЛЬНО

МОНОЛОГИ О ФУТБОЛЕ И ЖИЗНИ
Им уже по 20-25 лет.   Родились и выросли в Чкаловском 

поселке – на Космическом проспекте и улице Романенко. 
Учились в школе № 41. И всегда играли в футбол, находя 
удобную площадку. Они – дворовая команда. Команда 
единомышленников и друзей. 
 Игорь Казаков, капи-

тан команды, моторист-за-
точник МКБ: «Без футбола  
не мыслю и дня. С нетерпе-
нием жду встреч со своими 
друзьями Русланом  Хам-
зиным, Женей Зайцевым, 
Павлом Куценко, Максимом  
Щелкуновым, Александром 
Мундэ. Нам всегда интересно 
вместе. Мы  гуляем, слушаем 
музыку, обсуждаем ново-
сти и, конечно, занимаемся  
спортом – играем в футбол 
или хоккей. У  нас своя экипи-
ровка. Играем на современ-
ной спортивной  площадке 
школы № 41, построенной 
«Газпромом», или у Дома 
дружбы, или на «Красной 
Звезде». Приятно чувство-
вать себя командой!». 

 Павел Куценко, тех-
ник  филиала  ЗПП «Кожев-
никово»: «В этой команде 
играю не менее семи лет. И 
хотя  я уже женат, есть пяти-
летний сын Роман,  друзей 
не забываю. Вместе занима-
емся спортом. Больше всего 
любим играть в футбол. 
Хочу, чтобы и мой сын был 
таким же энтузиастом здоро-
вого образа жизни. Медали, 
которые  завоеваны,   висят 
в комнате, на стене, открыто  
хранится  кубок за победу на 
окружных соревнованиях. 
Пусть Ромка видит и берет 
пример». 
 Евгений Зайцев, ра-

бочий  ЦКБА, студент кол-
леджа им. Н.Е. Жуковско-
го, будущий техник-техно-

лог  сварочного производ-
ства: «С ребятами знаком 
со школы. Постоянно играли 
во дворах, потому и называ-
ем себя дворовой командой. 
Практически участвовали 
во всех соревнованиях, ведь 
главное – это игра! Се-
годня выступаем за КТОС 
«Чкаловский-1». Много раз 
становились победителями 
и призерами в  округе и 
в городе в играх «Дворо-
вой футбольной лиги», на 
спартакиаде «Спортивный 
город». Футбол люблю за 
бурю эмоций, за необхо-
димость четко и быстро 
мыслить и реагировать, за 
коллективную ответствен-
ность. Это здорово, что 
в моей жизни есть такая 
команда». 
 Руслан  Хамзин, по-

жарный-спасатель: «Мне 
нравится быть в команде, 
нравится играть для души. 

Мы ведь не только игра-
ем, вместе отмечаем дни 
рождения, а совсем недавно 
справили свадьбу нашему 

капитану Игорю Казакову. 
Иметь верных и надежных 
друзей – это хорошо и в 
жизни, и в спорте».

Вопросы перепланировки – одни из популярных, с 
которыми постоянно обращаются омичи в окружные 
администрации.  Подробнее о получении разрешения на 
проведение перепланировки расскажет начальник отдела 
архитектуры, строительства и землепользования админи-
страции Октябрьского округа Павел Лисицын:

– Для  проведения пере-
планировки жилого помеще-
ния его собственник или упол-
номоченное им лицо должны 
представить: заявление о 
согласовании перепланиров-
ки, правоустанавливающие 
документы на жилое помеще-
ние, проект перепланировки, 
технический паспорт, согла-

сие в письменной форме всех 
членов семьи данного жилого 
помещения. 

К сожалению, некоторым 
омичам приходится отказы-
вать в согласовании пере-
планировки. Например, при  
проведении данных меро-
приятий недопустимо расши-
рение и пробивка проемов в 

стенах крупнопанельных и 
крупноблочных зданий. Пе-
репланировка не согласовы-
вается также при нарушении 
норм СанПиНа, когда вход в 
помещение, где установлено 
сантехническое оборудова-
ние, устраивается непосред-
ственно из кухни или жилых 
комнат. Еще одна причина 
отказа: предусмотренное 
проектом присоединение 
лоджии к общей площади, что 
влечет расширение объекта 
капитального строительства, 
и согласно законодательству 

является реконструкцией, вы-
дача разрешения на которую 
не входит в круг полномочий 
администраций округов.

Впереди летние каникулы, а значит – множество раз-
влечений, среди которых одно из самых любимых: от-
дых на воде. Следует помнить: безопасность подобного 
времяпрепровождения для детей полностью зависит от 
взрослых. 

Для того чтобы избежать 
несчастных случаев, взрос-
лым прежде всего необходи-
мо самим руководствоваться 
правилами поведения на 
воде, и обязательно каждый 
раз перед походом на пляж 
озвучивать их детям.

«Основное правило: ку-
паться можно только в специ-
ально отведенных для этого 
местах (обычно они огоро-
жены буйками), – поясняет 
начальник отдела обществен-
ной безопасности админи-
страции Октябрьского округа 

Павел Лебедев. – Но если 
захотелось поплавать в водо-
еме, где таких мест нет, зона 
для купания должна быть 
глубиной не более 2 метров 
с ровным, незаболоченным 
дном. 

Не рекомендуется пла-
вать в воде, если ее темпе-
ратура ниже 16 градусов. 
Запрещается прыгать в хо-
лодную воду с разбега после 
долгого отдыха на солнце, 
поскольку это чревато поте-
рей сознания. Для предот-
вращения таких последствий 

следует предварительно 
ополоснуться. 

Нельзя купаться в водое-
мах, на берегах которых нахо-
дятся в большом количестве 
крупные камни или железо-
бетонные плиты: со временем 
они обрастают мхом, и вхо-
дить в воду или выходить из 
воды по ним бывает довольно 
сложно и небезопасно. 

Следует помнить, что 
специальные надувные круги 
и матрацы не предназначены 
для плавания на далеком 
расстоянии от берегов. На-
ходясь в воде, категорически 
запрещается играть в игры, 
когда требуется захватывать 
или удерживать соперника в 
воде – это опасно для жизни».

По словам экономистов, 
контрактная система дает 
дополнительные механизмы 
для предотвращения нару-
шений на всех этапах закупки 
и создает возможности для 
эффективного контроля от 
первоначальной стадии до 
управления рисками в ходе 
закупки и последующего 
мониторинга и контроля ис-
полнения контракта.

«Так, положениями зако-
на конкурентные процедуры 
определения исполнителей 
при осуществлении закупок 

делают процесс прозрачным, 
и вместе с тем обеспечива-
ют экономное расходование 
бюджетных средств, – поясня-
ет заместитель главы админи-
страции Октябрьского округа 
Татьяна Иванова. – Также 
в законе регламентировано 
обоснование цены контракта, 
введены понятия «норми-
рование» и «требования к 
закупаемым заказчиком то-
варам, работам, услугам», что 
позволяет исключить закупки 
дорогостоящей продукции и 
предметов роскоши».

Согласно законодательству контрактная система 
уменьшает риски, связанные с различными злоупотре-
блениями в сфере закупок.


